



Media: Harian Jogja

Hari: Selasa

Tanggal: 16 April 2024

Halaman: 5

► PENEGAKAN PERDA

Parkir Sembarangan, Dijerat Tipiring

UMBULHARJO—Sebanyak enam orang pengemudi yang memarkir kendaraannya secara sembarangan ditindak petugas gabungan Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Jogja dan Tim Saber Pungli sekama libur Lebaran. Mereka bahkan harus menjalani sidang tindak pidana ringan (tipiring).

Para pelanggar dikenai sanksi tipiring oleh Satpol PP dan akan disidang pada Selasa [16/4] di Pengadilan Negeri Jogja.

Imanudin Azis
Kabid Perparkiran Dishub Kota Jogja

Kabid Perparkiran Dishub Kota Jogja, Imanudin Azis menuturkan jajarannya bersama Tim Saber Pungli menindak pelaku parkir liar, salah satunya di Jalan Perwakilan dengan total pelanggar sebanyak enam orang. "Para pelanggar dikenai sanksi tipiring oleh Satpol PP dan akan disidang pada Selasa [16/4] di Pengadilan Negeri Jogja," kata Azis melalui pesan singkat, Senin (15/4).

Tak hanya itu, Tim Saber Pungli juga menangkap dua pelaku parkir liar di Jalan Pasar Kembang. Keduanya ketapatan menggeser *water barrier* yang telah dipasang di sisi utara Jalan Pasar Kembang. "Penindakan dilakukan oleh Satreskrim Polresta Jogja pada 7 April lalu," katanya.

Kabid Angkutan Jalan dan Keselamatan Lalu Lintas Dishub Kota Jogja, Hary Purwanto mengatakan aduan mengenai parkir liar ataupun parkir dengan tarif *mituk* terbilang berkurang jika dibanding tahun lalu. Tak hanya menunggu laporan yang secara resmi dilayangkan kepada instansinya, Hary menuturkan pihaknya juga memantau melalui media sosial.

"Justru yang muncul itu, misalnya respons terkait dengan penerbitan yang kami lakukan," katanya. Kendaraan yang kedapatan parkir di daerah larangan parkir ditindak. Di antaranya dilakukan penempelan stiker hingga pengembosan ban mobil. "Kalau *tituk* terkait dengan soal tarif parkir itu, sampai hari ini H+5 aduan yang masuk itu belum banyak," katanya.

Sementara itu, Hary mencatat jumlah kendaraan yang masuk ke Kota Jogja sesuai dengan prediksi, bahkan sedikit melampaui. "Kami memprediksi sekitar 20 persen, ternyata ketika kami survei naik sekitar 23 persen. Jika bertasar data hampir sekitar 200.000 kendaraan per hari," ujarnya. *(Alii Anissa Kanti)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005